

# Außenwohngruppe Honebachaue

Für Kinder und Jugendliche



Die Außenwohngruppe Honebachaue bietet den dort lebenden Kindern und Jugendlichen einen langfristigen Lebensort. Denn diese können aus unterschiedlichen Gründen nicht nach Hause oder in eine Pflegefamilie vermittelt werden. Unser Ziel ist es, diesen Mädchen und Jungen eine neue Heimat und einen sicheren Lebensort zu geben.

Das Team begleitet die oft traumatisierten jungen Menschen auf ihrem Weg ins Erwachsenenalter, unterstützt sie bei der Aufarbeitung ihrer Biografie und hilft ihnen bei ihrer Persönlichkeitsentwicklung. Neben unserer traumapädago-

gischen Grundausrichtung orientiert sich unsere Arbeit auch immer am individuellen Bedarf der Kinder und Jugendlichen. In regelmäßig stattfindenden Gruppenrunden können sie sich mit ihren individuellen Wünschen und Gedanken einbringen und ihr Umfeld und das Zusammenleben mitgestalten. Auch auf diese Weise erfahren die jungen Menschen Wertschätzung und sind aktiv am Gruppenleben beteiligt.

Gemeinsame Freizeitveranstaltungen und besondere Aktivitäten wie zum Beispiel die Mitwirkung in unserer Trommelgruppe fördern Teamgeist und Wir-Gefühl.

*Rechtliche Grundlage: 34 SGB VIII, 42 SGB VIII*



ST. MAURITZ  
KINDER- UND JUGENDHILFE  
mit traumapädagogischem Konzept

**Wohngruppe Honebachaue**  
Honebachaue 37  
48155 Münster

# Außenwohngruppe Honebachaue

Steckbrief

Honebachaue

- Für Kinder und Jugendliche ab 8 Jahren
- 8 Plätze

## Team:

- 5 pädagogische Fachkräfte (u.a. mit traumapädagogischer Zusatzqualifikation)
- 1 Hauswirtschafterin

Betreuungsschlüssel: 1:1,80

## Bereichsleitung:

Marius Hafener  
hafener@st-mauritz.de  
Tel.: 0251 13304 18

## Gruppenleitung:

Greta Stüve  
stueve@st-mauritz.de

Die Begleitung durch den Schulalltag, die Unterstützung bei Lernschwierigkeiten oder die Begleitung ins Berufsleben gehören ebenfalls zu unseren wichtigen Aufgaben. Dabei beziehen wir auch die Eltern

mit ein. Gerade bei begleiteten Eltern-Kind-Gesprächen ergeben sich hier oft gute Anknüpfungspunkte, mit denen wir zur Stabilisierung der familiären Beziehung beitragen können.

## Bemerkungen: